



CARLTON GROUP

8 Pièces

275 m²

Réf. 14615

1 950 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa contemporaine dans un quartier calme proche du village de La Garde-Freinet dans le Golfe de Saint-Tropez avec une très belle vue ! Cette propriété de 275 m² est construite sur un terrain de 2 HA et dispose de jardins paysagers et d'une piscine de 100 m² de rocher naturel avec une cascade. Au niveau de l'entrée, la villa comprend un hall d'entrée avec toilettes d'invités, un grand séjour avec des poutres apparentes et ouvrant sur une belle terrasse de chaque côté, une cuisine entièrement équipée, une salle à manger attenante et une chambre de maître avec sa salle de bain en-suite et ...

Beautiful contemporary villa in a quiet area close to the village of La Garde-Freinet in the Gulf of Saint-Tropez with a beautiful view! This 275 m² property is built on a terrain of 2 HA and features landscaped gardens and a 100 m², natural stone, swimming pool with a waterfall. At the entrance level, the villa comprises an entrance hall with guest toilet, a large living room with exposed beams and opening onto 2 beautiful terraces on each side, a fully equipped kitchen, an adjoining dining room and a master bedroom with its en-suite bathroom and a fireplace, coming out on the terrace.--The ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

